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Ченнелинг Натальи и Владимира

  

29.01.15.

  

Мы призвали наших Учителей и Высшие Я. Это запись наших вопросов и ответов.

  

  

Вчера я очистила одного человека от очень темных сущностей. И получила ответное
ночное нападение. Почему идет нападение темных сил, и стоит ли мне освобождать от
них людей, если люди просят? Может быть, мне остановиться?
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Борьба ещё идет не на жизнь, а на смерть. Хотя на Землю пришла программа  чистоты,
мира и покоя, благоденствия, в тонких мирах борьба не закончена. И чтобы программа
осуществилась, нужно все-таки проделать определенную работу для очищения. Темные
силы так просто не уходят, и если это работа на благо человечества, то вы имеете право
на неё.

  

Но и они тогда имеют право на нас нападать, если мы их трогаем...

      

Но вы же их не убиваете и не уничтожаете, а отсылаете в их мерность. И поэтому,
можно сказать, что эта борьба справедливая. Вы не уничтожаете темные силы, а
разделяете свет и тьму, чтобы светлые люди могли идти в свет, чтобы им не мешали
темные силы.

  

 Я хочу еще спросить, насколько справедлива эта борьба? Можем ли мы очищать этих
людей, ведь недаром сейчас в них проявляется тьма, вероятно, они были связаны с
тьмой в других жизнях. Они были адептами темных сил, у них были контракты... Мы
убираем действующие контракты, насколько правомерно мы работаем?

  

У человека должна быть свобода воли. Когда он хочет работать с темными силами, он
работает, когда он хочет от них освободиться, он имеет право освободиться, разорвать
свои контракты, когда он осознаёт, что они есть. Просто эти контракты работают на
бессознательном плане и заключены не в этой жизни.

  

Есть ли у нас ошибки по работе с людьми на вебинарах с Солнечным Братством? Может
быть, мы делаем что-то неправильно? Когда нам предложили поработать с Землёй, то мы
все были рады и очень усердно взялись. Насколько эффективной была эта работа, и что
мы сделали? Хотелось бы осознать этот момент.

  

Конечно, это было обучение творению, прежде всего, учебная работа, но которая,
естественно, привела к определенным результатам.
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Вы же не сражались. Вы никого не убивали, никого не выгоняли. Вы просто дали свет,
раскрыли те области, в которых он отсутствовал. А свет должен прийти на планету во
все места. И особенно в скопление негативной энергии.

  

Вы осветили негативную энергию, дали свет, и представители и источники этой энергии
вышли туда, куда они должны выйти. Это не было нападением, разрушением, это не
было войной.

  

Мы же работали в мыслях, в ментальном плане, а что на самом деле произошло с
планетой в физическом плане?

  

В физическом плане ничего не происходило. Вы работали на тонком плане с тонкими
цивилизациями, и там ещё работали Мы. Мы сделали определенную работу, ту, которая
нужна в данный момент Земле. Ещё раз повторяем, что были изгнаны представители
негативных формаций, и Земля вздохнула с облегчением. Это все равно, как освободить
от паразитов человеческое тело. И работа была выполнена в том объёме, в котором Мы
сумели это сделать. Конечно, не на 100% она была сделана, но и не нужна она на 100%.
Когда Земля полностью перейдет в свет, тогда эту работу можно будет повторять, но
сейчас она была сделана в том объёме, который был уместен для Земли.

  

Кроме того, вы ещё помогли части населения тех миров планеты выйти в свет. Те, кто
хотел выйти в свет, вышли в свет, кто хотел остаться в полутьме, они остались. Вы не
только изгнали часть тьмы, вы еще помогли освободиться и вознестись тем, кто томился
там в застенках.

  

Ну, тогда это очень благородная работа была! А насколько мы вообще имеем право
работать с планетой в таком ключе?

  

Вы  - представители земного Логоса, его коллективного сознания – человечества. Вы
можете пользоваться этой силой, только очень разумно и аккуратно. Если вы будете
использовать её «по своему разумению», бороться с темными силами по всей планете,
то будете ограничены в своих действиях. Взаимодействие всех сил отрегулировано.
Если это будет уместно, то это пройдет, если неуместно, если рано или если вы делаете
неправильно, то это не будет работать.
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Вы всё равно идете в тесной связи со своими Учителями, которые смотрят, как вы
начинаете использовать свое могущество. Вы только учитесь его использовать, и не
всегда это связано с вашим предназначением. Когда вы попробуете «перегнуть палку» «
по своему разумению», это не сработает, чтобы вам не наматывать новую карму. Мы же
понимаем, что ученики, имеющие доступ к своим новым силам, учатся их применять.
Поэтому всё идет пока в рамках обучения и под нашим руководством.

  

То есть, когда мы начнем какие-то действия на планете, то мы должны всегда призывать
своих Учителей и Высшие Я?

  

Разумеется, вы же будете работать на уровне ваших Высших Я, и, естественно, вы
будете их призывать, это раз; а во-вторых, не нужно будет управлять своим
человеческим разумением, а лучше работать на уровне сознания своего Высшего Я. А
сознание Высших Я связано с Учителями напрямую, и там нет разрушительных действий,
к которым стремятся люди. Ваши Высшие Я уже практически давно не воюют, не
сражаются и не разрушают. Конечно, если вы не хотите наматывать новую карму, новые
осложнения, работайте в тесной связи со своими Высшими Я и Учителями, которым вы
можете доверять.

  

Я очень доверяю своим Учителям. Могу сказать, что почти за 9 лет, которые я принимаю
ченнелинги, они ни разу меня не подвели. У меня хорошая связь с Учителями?

  

А как ты считаешь?

  

Я считаю, что хорошая, и мои Учителя очень светлые. Они вовремя показывали мне мои
ошибки, тыкали носом в недостатки, поддерживали меня и помогали осознавать то, что
происходит на Земле, особенно это касалось 12 года. В отличие от многих темных
Учителей, мои Учителя давали верную информацию - так всё и произошло. Для меня это
было показательным моментом и доказательством, что мои Учителя с высокого плана и их
ведение верно.

  

Вот и оставайся в этом убеждении и понимании. Потому что лучшего доказательства Мы
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тебе предоставить просто не можем.

  

Ещё один вопрос я взяла из одного ченнелинга, не буду называть автора. Речь шла о
том, что многие, кто пришел отдавать свет, должны отдавать, отдавать и отдавать -  свою
энергию и свой свет планете, потому что они ей должны. Когда-то их предки или они
сами в другом плане забирали, забирали, забирали. Поэтому карма отдавания света для
тех, кто служит планете, сейчас очень важна – в виде ченнелингов, организации бдений,
церемоний, молитвенных ритуалов. Они так осветляют планету.

  

 А как тебе кажется?

  

Мне казалось с тех пор, как только я начала писать первую книгу, что я отдаю долг, что
когда-то я или отемняла, или забирала с планеты что-то... Мне казалось, что я не из
альтруизма это делаю (пишу, учу, и пр.), а для себя, что эта работа в большой степени
очень важна для меня самой.

  

(Они смеются).

  

Такая программа навешивается на человека, чтобы он не возгордился, чтобы его
гордыня не испортила его. И он кажется себе просто должником, который отдаёт долги.
В принципе, каждый человек, живущий на Земле, тело которого состоит из энергии
Земли, который является частью её сознания, всегда должник перед Матерью-Землей.
Для того, чтобы воплотиться и развиваться здесь, он что-то забирает. Он входит в
определенные долговые обязательства перед планетой. Используя её энергии, он
должен её обязательно отдавать, служить планете, человечеству, сотоварищам.

  

И это самое правильное ощущение, самая правильная настройка, когда ты не пришел
спасать своим светом и любовью человечество, а ты просто часть его, которая должна
служить по определению. Каждый человек, который живет на планете, должен иметь
такой же настрой. Просто твои Учителя с самого начала дали тебя правильный настрой,
постарались внушить тебе, что ты не великая, не святая, а просто человек, который
служит. Самый обычный человек, средний человек, у которого высокое сознание, и он из
этого сознания служит человечеству.

 5 / 10



Новые вопросы и ответы - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
30.01.2015 10:52 - Обновлено 30.01.2015 11:01

  

Владимир: Что такое развитие разума сердца?

  

Что такое разум сердца? Это разум центра существа. В физическом плане это
сердечный центр, на следующих уровнях центр как бы перемещается по вашим чакрам.
Но разум всегда будет в центре того существа, в сознание которого вы переходите для
осознавания.  Это всегда просто разум на разных уровнях. Потому что мы всегда
образно называем центр существа его сердцем. И вы будете развивать разум на всех
планах.

  

Здесь вы получили для развития своего разума мощную подпитку, ибо именно
физический план очень сильно развивает разум. И жизнь человека, вошедшего в
физическое тело, практически, направлена в основном на развитие разума, на развитие
вашего осознания и понимания. Потому что в других планах разум так сильно не
развивается.

  

И в дальнейшем вы начнете развивать разум на тех уровнях, с которых вы сюда пришли,
совсем по-иному. Вы словно получили здесь дрожжевую закваску, и дальше эта
закваска начнет работать на других уровнях – на ментальном, будхиальном, на
следующих уровнях, на которых вы будете развиваться. И вы будете катализатором
развития разума в других коллективных сознаниях, в которые вы будете приходить.

  

Вы пришли с планеты в Солнечное Братство, и вы там есть уже существо, которое
развивает ваш разум на том уровне. Как вы говорите – «обжегшись на молоке,
начинаешь дуть на воду», т.е. получив какой-то сильный опыт, отталкиваясь от него, вы
получаете долгое развитие, долгое послевкусие. Такой толчок работает не на одно
мгновение, на долгую Жизнь.

  

И вы становитесь учителями разума на тонких планах. Не только свой разум у вас
становится более развитым, но вы начинаете обучать этому других. Вот что имеется в
виду в выражении «развитие разума сердца». То есть развитие понимание природы
Бога, природы реальности, развитие понимания действия разума (что это такое, с чем
это борется, с чем это сочетается),
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 то есть вы становитесь, можно сказать, образованными душами благодаря этой
тяжелой школе на Земле. И с многих планет будут приходить к вам ученики, чтобы
поучиться вашему уму-разуму.

  

В.: Мы знаем, что все шишки человек должен набить сам. Как можно научить этому
других? Для этого он должен воплотиться на Земле.

  

Всем существам невозможно воплотиться на Земле. Существуют школы разума в высших
планах. Скажем, существа воплощались на более спокойной физической планете, где не
было таких катаклизмов, войн, и вы будете их обучать тому, что прошли сами. Возможно,
вам тоже придется поучиться тому, что вы не проходили на своей планете, и там будет
взаимное обучение. Вы будете делиться тем, что прошли сами, и будете обучаться тому,
что прошли другие на своих планетах. Поскольку это коллективный разум, то обмен
будет очень широким, и вы будете обладать огромными знаниями по сравнению с
земными. Огромными знаниями. Но ваша частичка будет очень ценным вкладом во
всеобщие знания, скажем, в Солнечном Братстве.
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Н.: Я прочитала у одного уважаемого мной ченнелера такое высказывание:

  

«У большинства человечества дисбаланс огромен. Их низшие тела гипертрофированы, а
высшие тела не наполнены. Это рождает дисбаланс развития. Это не дает возможность
всей необходимой энергии пройти через человека и трансформировать его, позволить
ему подняться на новый уровень». «Я говорю о необходимости балансировки всех тел.
Поэтому вам нужно начать развивать свои высшие тела для балансировки их с низшими
телами». 

  

Мне стала очень интересна эта мысль. Я всегда считала, что мои Высшие Я – отдельные
сущности. Они родились раньше меня и сформировались не в этой жизни. Они часто так
не похожи на физический индивид, что невозможно сказать, что на всех уровнях одно и
то же сознание. Разумеется, у нас есть связь, но эта связь в каждой жизни творится
заново с тем телом, которое мы используем. Да и  наши физические энергии настолько
малы, скажем, уже в будхиальном плане, что как я смогу сформировать или развить своё
будхиальное тело, когда таких, как я физическая, там несколько десятков? Ведь речь
идет о том, чтобы  человек физический активно развивал свои тонкие ангельские и
архангельские аспекты? Неужели у них нет разума, чтобы самостоятельно развиваться и
развивать все свои части, в том числе, и плотную, и астральную и ментальную? Как тогда
они содержат в себе такой многомерный коллектив? Бессознательно?

  

Когда я сливаю свое сознание с одним из высших своих сознаний, например, с Венерой,
с Санатом Кумарой, я, наоборот, обучаюсь у него, наблюдаю, как он работает на высшем
плане, например, при планетарной работе. Мне заповедано, чтобы в таких работах не
трогать земной разум, чтобы не действовать неправильно... Я всегда полагалась на
разум тех высших существ, в объем которых я вхожу при планетарных работах. А здесь
сказано, что наш земной план должен развивать высшие планы Земли – разумы на
астральном и ментальном планах. И я заинтересовалась практиками этой балансировки...

  

Тут ченнелером было понято немножко не так. Перевод был не совсем истинный. Мы
еще раз подтверждаем, что на каждом уровне ваших Высших Я есть своё собственное
сознание. Когда вы активируете свои высшие тела, эти сознания сливаются и
взаимодействуют, скажем, астральное и ментальное, и часто будхиальное. Они
взаимодействуют и являются единой веткой сознания. На каждом плане есть разум, и
очень часто ваш разум не может постигнуть разум высших планов. Но высшие разумы
могут постигнуть ваш разум.
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Они обучаются через вас земному опыту. Они воссоздают ситуации, чтобы получить
определенный опыт, учебные ситуации конфликтов, войн, и светлых ситуаций – любви и
прощения. Это важно не только для нижнего плана, но и для высших планов, потому что
для них это полигон, игра в шахматы. Здесь они могут исследовать в вашей реальности
то, что ими задумано. В тонкой реальности это невозможно, потому что там свои
особенности – открытое сознание, нет разделения, нет тайн. Нет возможностей для
проигрывания определенных сценариев.

  

Мы ещё раз подтверждаем, что все планы равны, нет главных и неглавных. Иногда
человеку приходится осветлять свои высшие аспекты, работать с ними. Для этого душа
избирает тело, которое способно по своему высокому сознанию осуществить эти планы.
Отсюда бывают ситуации, когда физический план воздействует на тонкие аспекты,
балансирует и осветляет их, но это не является правилом и не является задачей
большинства просветленных людей, которые пришли со светлыми и чистыми высшими
аспектами. Здесь все сбалансировано, и идет равенство аспектов. Если не
сбалансировано, то можно проводить осветление и очищение астральных и ментальных
тел через молитвенные ритуалы, через эзотерические практики, через энергетические
практики, через осознание, понимание, это все работает на всех уровнях. Но это не есть
правило, а единичные случаи, когда физический аспект осветляет более темные
астральные и ментальные аспекты.

  

У меня есть ещё вопрос. Я увидела несколько духовных пар, у которых ментальный
аспект мужчины переходит в женский аспект, сливается с ментальным аспектом своей
жены. Я хотела бы получить по этому поводу разъяснения.

  

Такие пары имеют обычно высокое сознание, и их ментальные аспекты находятся на
уровне Христосознания, на уровне коллективной энергии. И вы сливаетесь не только
друг с другом, но и с коллективом. На высшем ментальном плане вы становитесь
коллективной душой.

  

Поскольку сейчас превалирует женская энергия, то женщины являются основным
аспектом такой пары, а мужчины дополняющим на высшем ментальном плане. И это
зависит от эпохи, в которой вы сейчас живете. Ещё совсем недавно ты этого не видела,
но поскольку пришли новые энергии, то основной, стержневой стала женская энергия,
которая притягивает к себе мужскую.
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Как я понимаю, в ментальном плане нет женской или мужской энергии? Там аспекты
редко имеют какую-то мужскую или женскую окраску, и это только моё впечатление, как
я воспринимаю тот или иной аспект?

  

Ваши пары подобраны так, чтобы вы не конкурировали, а дополняли друг друга. И в
ментальном плане вы дополняете друг друга, являетесь как бы «половинками». Но это
не значит, что вы действительно «половинки». Ваши наработки были разными – ты
нарабатывала одно, и Владимир нарабатывал другое, поэтому вас соединили, чтобы вы
дополняли друг друга. И ваше соединение на ментальном плане было заранее
спроектировано.

  

А как соединились наши души на более высоком плане?

  

Ваши души находятся в одном кластере душ, а ветки тесно переплетены. У таких пар
появляется больше способов объединиться, не только через общее сознание, но и через
индивидуальные ветки. Вы прорастаете друг в друга.

  

Мы благодарим, дорогие Учителя,  за подробные ответы!
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